



かがやき

野木町立野木中学校

スローガン

第1学年 第5号
R4・7・20発行

さわやかなあいさつ
文武両道
光る汗！

本日終業式を終え、1学期が無事終了しました。真新しい制服に身を包み、まだ幼さの残る姿で中学校に入学してきてから3か月半。合唱コンクールや校外学習、また、日々の授業や部活動など、様々な活動を通して子どもたちは大きく成長してきました。何事にも全力で取り組むパワーと元気で明るいあいさつや返事は、先輩たちにも負けない、この子たちのよさだと感じています。活気あふれる素敵な1年生。子どもたちが毎日元気に学校生活を送れるのも保護者の皆様のおかげです。深く感謝を申し上げます。

明日から中学生になって初めての夏休みを迎えます。計画的な家庭学習や積極的な部活動への参加ができるよう、ご家庭での声かけ、ご協力をお願い致します。

校外学習 ～モビリティリゾートもてぎ～



スローガン 「無限の世界へ一歩前進 楽しく学ぼう 思い出の1ページ」

校外学習を振り返って

<p>1年1組 田村 梨紗</p> <p>私は校外学習で仲間の大切さや感謝の心を忘れないということを学びました。協力しながらゴールを目指した仲間の大切さ、校外学習の準備をしてくれた人への感謝の気持ち。いろいろなことを学び、最高の思い出を作ることができました。これからもクラスみんなと学んだことを生かしていきたいです。</p>	<p>1年1組 松山 海人</p> <p>校外学習では、スキルアップアドベンチャーや迷路で、仲間と意見を出し合い、協力することができました。また、ホンダコレクションホールでは、車の歴史などを学ぶことができました。この経験を通して学んだことを、これからの学校生活に生かしていきたいです。</p>
<p>1年2組 荒井 恭介</p> <p>校外学習の日はとても暑く、大変でした。私は前にも行ったことがあったのですが、2回目でも、みんなととても楽しく活動することができました。この校外学習を通して、今まであまり話したことの無い人とも仲良くなることができ、一歩進めた気がします。</p>	<p>1年2組 大島 逸聡</p> <p>僕の校外学習の思い出は、皆で一緒に迷路をしたことです。班のみんなと団結して、頑張る迷路に挑みましたが、1回だけ迷子になってしまいました。だけど、みんなと協力して行動することの大切さを知ることができました。</p>
<p>1年3組 篠崎 莉緒</p> <p>私は、この校外学習で友達と協力することの大切さを学びました。班活動の時も、班のメンバーと協力することで、楽しく活動することができました。これから先に待っている行事も、全員と協力して乗り越えたいです。</p>	<p>1年3組 松田 元気</p> <p>僕は、この校外学習で大切な思い出が2つできました。一人一人が協力し合って、より仲が深まったこと、そして、みんなと意見を出し合って、考えを広げられたことです。校外学習に行くことができてよかったです。</p>

お知らせ

①夏休み中の全校登校日について

前号の学年日よりでもお知らせしましたが、8月1日（月）に全校登校日があります。関東大会・全国大会に出場する選手と広島派遣参加者の壮行会が予定されています。日程は「夏休みのしおり」に記載していますので、お子様にご確認ください。

また、この日が提出日となっている課題もありますので、計画的に課題を進めていくよう、ご家庭での声かけをお願いします。

②2学期始業式について

9月1日（木）が始業式です。交通事故等がなく、全員が元気な姿で登校できることを心から願っています。また、夏休み明けは体が慣れてなく、学校生活に順応するまでに時間がかかることがあります。休み中も規則正しい生活を心がけ、始業式の1週間前くらいから体を慣らしておくことをおすすめします。ご協力よろしくをお願いします。

③第2回実力テストについて

2学期スタート直後の9月2日（金）に、全学年で実力テストを実施します。本日、「出題範囲表」を配付しました。1学期中の学習内容がどれだけ身に付いているかを確認するテストになりますので、ワークに取り組んだり、期末テストの直しをしたり等、授業の復習を中心に学習してください。